

# BROADCAST

## Bendahara Fraksi PDI Perjuangan DPRD Provinsi Sambut Baik Kedatangan Presiden Jokowi

Tri - [LAMPUNG.BROADCAST.CO.ID](http://LAMPUNG.BROADCAST.CO.ID)

Jun 26, 2023 - 12:31



Lampung -- Kehadiran Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo (Jokowi) beserta rombongan ke Provinsi Sai Bumi Ruwa Jurai, disambut baik oleh Bendahara Fraksi PDI Perjuangan DPRD Provinsi Lampung. Ni Ketut Dewi Nadi.

Disela penyambutan, Anggota Komisi IV DPRD Provinsi Lampung itu mengatakan kehadiran Presiden ke wilayahnya menjadi momentum untuk memperbaiki sejumlah persoalan yang terjadi di Provinsi Lampung, khususnya soal Infrastruktur, yang saat ini sedang viral di media sosial.

“Kami khususnya dari fraksi PDI Perjuangan DPRD Provinsi Lampung, menyambut baik kedatangan Presiden yang direncanakan hari ini,” kata Dewi Nadi, Jumat (5/5/2023)

Menurutnya, media sosial saat ini menjadi sosial kontrol kepada pemerintah dan pihak pihak yang berkaitan dalam proses pembangunan di suatu daerah.

“Dengan media sosial seperti, Facebook, Tiktok, Twitter, Instagram dan beberapa platform lainnya, dapat menjadi sosial kontrol oleh masyarakat kepada lembaga lembaga pemerintah,” ungkapnya.

Bahkan, Dewi Nadi menegaskan bahwa dengan hadirnya presiden RI ke Lampung. Harus mampu menjaga kualitas pekerjaan, dari perusahaan yang telah ditunjuk oleh pemerintah provinsi.

“Sebenarnya, pemerintah provinsi Lampung telah menganggarkan ini di tahun anggaran 2022, dan tahap lelang tender telah selesai. Namun, pemprov lampung mengajukan pinjaman kepada PT. SMI (Sarana Multi Infrastruktur) dan hasilnya di tolak, hingga akhirnya mundur 2023 dan tahap tender ulang menggunakan APBD 2023,” ungkapnya.

Hingga saat ini, kata Dewi Nadi. Sudah dimulai perbaikan beberapa ruas jalan di Lampung tengah. Oleh karena itu, perusahaan yang mengerjakan tender tersebut, harus menjaga kualitas pekerjaannya dengan baik, dan jangan asal cepat tetapi kualitas di nomer duakan.

“Ratusan milyar anggaran Pemprov Lampung ini harus terserap dengan baik untuk perbaikan infrastruktur terutama perbaikan jalan,” kata Dewi.

Untuk itu, mewakili warga Lampung Tengah. Istri dari anggota DPR RI Komisi 8, I Komang Koheri mengaku berterimakasih kepada pemerintah pusat yang telah memberikan perhatian khusus kepada Provinsi Lampung.

“Kami mewakili Masyarakat Lampung, sangat mengharapkan setelah kunjungan presiden hari ini terjadi percepatan perbaikan pembangunan infrastruktur terutama perbaikan badan jalan provinsi dan kabupaten. Karena, sangat berdampak kepada perputaran perekonomian yang ada di Lampung, dan juga Lampung sebagai penunjang perekonomian Nasional,” kata Dewi